

清風

南砺市立上平小学校 学 校 だ よ り 令 和 3 年 4 月

上平小学校ホームページ

http://kamitaira-e.el.tym.ed.jp

令和3年度を迎えて

校長 林 秀次

うららかな春の陽気に包まれた中、新しく迎えた10名の新入生とともに令和3年度が始まりました。登校時や学校生活の中で見られる、元気な挨拶や新入生を思いやる子供たちの姿、入学式の準備をはじめ、各自が自分の役割をしっかりとこなしている姿などから進級した子供たちの成長を感じます。

さて、1年前には、ここまで長引くとは想像もしていなかった新型コロナウイルス感染症の影響は、この春も油断ならない状況が続いており、感染予防の生活がまだまだ続きます。子供たちも私たち大人もマスクや手洗い、ソーシャルディスタンス等の生活に慣れてきていますが、慣れがだれにならないように気を引き締め、子どもたちの安心、安全を第一にしながら、可能な限り子供たちが生き生きと学ぶことが出来るよう、地域の皆様や保護者の皆様、そして子供たちの声を聞きながら教職員一同、力を合わせて取り組んでまいりたいと思います。

本年度はユネスコスクールを核としたふるさと教育、一人一台タブレット等のICTを活用した主体的、対話的で深い学びを目指した学習、チーム担任制を生かしたチームでの教育の3つを柱に、授業における話合いと活動を交えた学習や、地域に出て様々な人と関わることができる学習を大切にしていきます。また、保護者の皆さんと一緒にユネスコスクールについて考えたり一緒に情報モラルを含めたデジタルシティズンシップ教育を学んだりしていきたいと考えています。本年度も地域の皆様、保護者の皆様と共に、この上平小学校の子供たち一人ひとりを大切に育てていきたいと考えています。ご協力、ご支援のほどよろしくお願いします。

チーム高学年のスタート

新年度が始まり、久しぶりに子供たちの元気な声が上平小学校に響き渡りました。新学年になり、 授業や当番活動等に積極的に取り組む姿はやる気に満ち溢れています。本年度もチーム担任制とし て、高学年で学習や活動に励んでいきます。

教科では、体育、音楽、総合的な学習の時間、図工を一緒に学習します。学習に取り組む子供たちの顔つきや言動は、最高学年、高学年としての意気込みにあふれ、互いによい刺激になっています。音楽の授業では、校歌の2部合唱を練習しました。上平小学校の校歌の2部は、高学年が歌います。6年生は5年生の手本になろうと、5年生は6年生の歌声についていきたいという思いで何度も練習しました。マスクをしていても、きれいな歌声が多目的ホールに響きました。5年生は2

部を歌えることに喜びを感じ、授業が終わった後も歌い続けていました。総合的な学習の時間でも、互いの意見を交流することで考えを広げられることを期待しています。

チーム高学年として、上平小学校のリーダーとして、互いのよさを認め合える高学年を目指していきたいと思います。

